



CAMPUS HOTEL  
HERTENSTEIN

Hertenstein, im März 2021

## Gästeinformation

Im Zusammenhang mit der COVID-19 Pandemie beobachtet das Campus Hotel Hertenstein die Situation und ihre möglichen Auswirkungen intensiv. Unser Hauptaugenmerk bei sämtlichen proaktiven Massnahmen liegt auf dem Wohlergehen unserer Gäste sowie unserer Mitarbeitenden.

Zu Präventionszwecken werden ab dem 6. April 2021 folgende zusätzliche Massnahmen im Campus Hotel Hertenstein eingeführt, um einer weiteren Verbreitung dieser Pandemie entgegen zu wirken.

- Neu gehört zum Check-In für jeden Gast auch das Vorweisen eines negativen Covid-19-Testresultates. Beim Verfahren „Schnelltest“ darf das Resultat nicht älter als 24h, resp. beim „PCR-Test“ nicht älter als 72 Stunden alt sein. Dies dient dazu, dass jede Person, welche sich im Campus Hotel Hertenstein aufhält, negativ getestet wurde.
- Alternativ haben Sie auch die Möglichkeit einen Schnelltest (Speicheltest) bei Anreise im Campus Hotel Hertenstein direkt durchzuführen. Dieser Test ist einfach in der Handhabung, schmerzfrei und wird in Ihrem Zimmer oder in einem geeigneten Warteraum innerhalb von 15 Min. durchgeführt. Die Kosten für den Test belaufen sich auf CHF 10.00 pro Person/Test, bedingt jedoch eine Anmeldung 24h vor Anreise und eine Anreise ist erst ab 15.00Uhr möglich.
- Ebenfalls werden alle Mitarbeitenden des Campus Hotel Hertenstein mit demselben Verfahren in einem Rhythmus von 5-7 Tagen auf eine mögliche Covid-19 Erkrankung getestet.

Geschätzte Gäste und Freunde des Campus Hotel Hertenstein, wir sind sicher mit diesen Massnahmen einen weiteren Schritt zur Bekämpfung der COVID-19 Pandemie zu leisten und danken für Ihre Unterstützung und Mithilfe.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bitte bleiben Sie gesund und auf bald am Vierwaldstättersee.

Ihr Campus Hotel Hertenstein



CAMPUS HOTEL  
HERTENSTEIN

Hertenstein, March 2021

## Guest information

Regarding the COVID-19 pandemic, the Campus Hotel Hertenstein is closely monitoring the situation and its possible effects. Our main focus in all proactive measures is the well-being of our guests and our employees.

For prevention purposes, the following additional measures will be introduced at the Campus Hotel Hertenstein from **April 6, 2021** to counteract the further spread of this pandemic.

- Before checking-in, every guest must be able to show a negative Covid-19 test result. In the "rapid test" procedure, the result can not be older than 24 hours or not older than 72 hours for the "PCR test". This is to ensure that every person staying at the Campus Hotel Hertenstein has been tested negative.
- Alternatively, you also have the option of doing a rapid test (saliva test) on arrival at the Campus Hotel Hertenstein. This test is easy to use, painless and can be done in your room or in a waiting room within 15 minutes. The costs for the test will be CHF 10.00 per person/test, but registration 24 hours before arrival is necessary and arrival is only possible after 3 p.m.
- In addition, all employees of the Campus Hotel Hertenstein are also tested for possible Covid-19 disease using the same procedure every 5-7 days.

Dear guests and friends of the Campus Hotel Hertenstein, with these measures we are sure to take another step to fight the COVID-19 pandemic and thank you for your support and assistance.

If you have any questions or need assistance, please do not hesitate to contact us.

Please stay healthy and hopefully see you soon at Lake Lucerne.

Your Campus Hotel Hertenstein